

最優秀賞受賞 さしま茶手もみ保存会



▲最優秀賞に輝いた茨城県さしま茶手もみ保存会の皆さん



▲倉持さんと入賞作品「雑木ガーデン」

11月11日、第23回全国手もみ茶振興大会が静岡市で開催され、技術部門にあたる第19回全国手もみ製茶技術競技大会に、茨城県さしま茶手もみ保存会のみなさんが参加。第15回大会に続き2回目の最優秀賞に輝きました。おめでとうございます。

大会は、全チーム同じ原料で手揉み茶を製造し、出来上がった茶葉の形や色、香りなど5項目で競い合いました。

秀賞に輝きました。おめでとうございます。

鹿児島県で開催された「第30回国民文化祭・かごしま2015」のいぶすきシリバーアート展に出品していました。倉持正弘さん(岩井)の作品「雑木ガーデン」が洋画(油絵)部門で秀作賞に入賞し表彰されました。

また、同文化祭の和田英作・和田香苗記念全国絵画コンクールに出品していた田村洋子さん(大馬新田)の作品「陽ざし」が洋画油彩部門で鹿児島県教育委員会賞に入賞し表彰されました。

国文祭で入賞

彰されました。お二人ともおめでとうございます。

出訓練、消火器による消火訓練、救命講習のほか、各種団体が協力し独居高齢者や被害状況を確認する訓練が行われました。

11月29日、七重小学校校庭にて、児童や地域住民の防災力の育成を目指し、七重地区防災訓練が開催されました。

七重小の児童、保護者、地域住民など500人が参加した防災訓練は、4年生による救放水訓練、はしご車による救

災害に備え 七重地区で防災訓練



▲はしご車による救出訓練を行いました



▲子どもたちも消火訓練を行いました



▲田村さんと入賞作品「陽ざし」